
Кто говорит, что девуш-
ки не читают реп, тот очень
ошибается. Солнце, девушка
с необычным именем и
необычным хобби, расска-
жет вам о своей жизни, меч-
тах и творчестве.

— Тебе только семна-
дцать лет, но ты уже высту-
пала на сцене с такими
известными людьми как Ню-
ша, Тимати. Что ты при этом
чувствуешь?

— Честно сказать, иногда
сложно в это поверить. Когда я
просыпаюсь, мне кажется, что
это был просто сон, но потом
когда смотрю планы на день,
понимаю что это все правда и
что это моя жизнь, ты жизнь о
которой я мечтала.

— Ты говоришь, что
всегда мечтала о такой жиз-
ни, но есть ли минусы в
ней?

— Минусы есть во всем.
Многие сейчас со мной обща-
ются, только из-за того, что я

добилась чего-то и общаюсь
со многими влиятельными
людьми. Это мне ужасно на-
доело. Кроме того, времени на
простые развлечения не хвата-
ет. Утром учеба, а вечером ра-
бота, времени на другое
просто не хватает.

— А чем бы ты занима-
лась, если бы не вертелась
в сфере шоу бизнеса?

— Раньше я всегда хоте-
ла быть либо певицей, либо
фотографом. Но стоит при-
знаться, что фотографирую я
очень плохо. Ну а сейчас я бы
сидела целый день дома и ела
бы сладости, я без ума от них,
или бы занималась черлидин-
гом. Это еще одно мое хобби.
Я люблю этот вид спорта, ко-
манда, в которую я вхожу, на-
зывается «SKY», и мы не раз
выигрывали московские со-
ревнования.

— Значит, ты не только
поешь, снимаешь видео так
еще и танцуешь. Солнце,

твой последний трек назы-
вается «Мой Диагноз Рэп»,
про что эта песня?

— Про Солнце, конечно
же! Это песня про мою жизнь,
про мои поступки и про творче-
ство. Но все равно, моей лю-
бимой песней является
«Девушка по имени Солнце»,
эта песня про настоящую
меня.

— Ты являешься закон-
ным представителем «Рес-
публики Kids», расскажи про
это движение.

— Республики Kids — это
детское движение, где каждый
может раскрыть свои таланты,
мы выступаем на разных кон-
курсах и фестивалях. Если ты
активный и веселый человек,
присоединяйся!

— А что ты можешь
еще интересное рассказать о
себе?

— Ну, сейчас я учусь в
десятом классе, и я не люблю
химию. Честно. Когда меня

спрашивают, как у меня дела,
я всегда отвечаю «У меня все
солнечно», как еще может
быть у девушки с таким
именем? Однажды меня на-
звали звездой, на что я ответи-
ла «Я не звезда, я Солнце!».
Сейчас я прохожу практик на
телеканале Муз-Тв. Смотрите
Pro Новости, может быть, уви-
дите меня.
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МАКСИМ ДЕВИЗОРОВ: «ЛЕНЬ — ТОЖЕ МОЕ ХОББИ,
ОТ КОТОРОГО Я ПЫТАЮСЬ ИЗБАВИТЬСЯ»

Максим Девизоров —
очень молодой и талантли-
вый актер и певец, участник
творческого движения Рес-
публика KIDS. Сейчас он
снимается в телесериале
«После школы», который
снимают Disney Channel и 1
канал, выход сериала запла-
нирован на осень 201 2. В
его фан-клубе Максима уже
около 3000 людей. Давайте
узнаем его получше!

— Максим ты снима-
ешься в ТВ шоу, играешь в
мюзиклах и учувствуешь в
проектах Республики KIDS, у
тебя остается время на шко-
лу, друзей, семью?

— Я делаю все, чтобы
уделить время людям, которые
мне близки, и от общения с ко-
торыми морально заряжаюсь!
Как только освобождаюсь, зво-
ню маме, рассказываю, что
происходит у меня. А на школу
времени нет. Да и желания нет
приходить туда, если читаешь
книги, смотришь фильмы, ко-
торые дают больше жизненных

уроков, и толкают на нужные и
не пустые размышления.

— Когда ты ходишь в
общественные места, тебя
всегда узнают. У тебя уже
столько фанатов, наверное,
иногда это кажется стран-
ным?

— Нет у меня никаких фа-
натов! Знаешь, есть люди, ко-
торым интересно, чем я
занимаюсь. Но называть их
фанатами моя скромность не
позволяет.

— Лично я не понимаю
как у тебя, получается, сов-
мещать работу и личную
жизнь. Поделись секретом.

— Я решил для себя: до-
бьюсь успехов в любимом де-
ле, а потом займусь поиском
любимой девушки, и буду сов-
мещать! Да и не в том воз-
расте ещё, чтобы всерьез
думать об отношениях, любви
и прочих важных вещах. Хотя,
была в моей жизни одна де-
вушка, которая вдохновляла
меня на написание разных
стихов, текстов песен.

— Ты поешь песни соб-
ственного сочинения, откуда
берутся идеи для их написа-
ния?

— Как я уже сказал,
благодаря музе или музам. А
так, просто иду по улице - за-
бредёт мысль светлая, рифмо-
ванная в голову — и запишу её
в телефон, и ночью, под фоно-
вую музыку, пытаюсь написать
нечто. И ведь получается! Но я
почти никому не показываю
свои пробы пера.

— У тебя есть еще хоб-
би кроме музыки?

— Есть! Мне безумно нра-
виться сниматься в кино! Сей-
час я играю одну из главных
ролей в сериале "После Шко-
лы" и понимаю, что кино - это
моя стихия! Но для хорошей
игры, нужно уметь концентри-
роваться, анализировать себя,
и не лениться! Лень - это тоже
мое "хобби", от которого я пы-
таюсь избавиться.

— Что для тебя значит
слово «счастье»?

— Счастье — это жизнь.
А жизнь — это огромное коли-
чество возможностей и шан-
сов, и главное их не
пропустить. А ещё счастье —
это здоровые близкие, верные
друзья и много-много сладо-
стей.

СОЛНЦЕ: «У МЕНЯ ВСЕГДА СОЛНЕЧНО»!
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